
本报讯 沈渎村曾是我区
有名的上访村尧 问题村和经济
薄弱村袁 然而这 3 年来全村却
出现了零上访现象袁 经济发展
快尧 村庄治理好尧 邻里融洽袁
成为金城镇无岗党员设岗定责
试点村尧 野三和冶 创建示范村尧
党员参与网格化社会治理示范
村袁 各项工作均走到全镇前列遥

由穷变富尧 由乱变安尧 由
旧变新袁 沈渎村党总支用 野三
个引领冶 促党务深度融合催生
了和谐共生的局面遥

岗位引领袁 为经济担责遥
沈渎村的无职党员设岗定责因
人而易袁 在职党员尤其是担任
职务的党员全部到田头设岗袁
包括科技示范岗尧 政策宣传岗
等袁 而无职党员则认领矛盾调
处岗尧 廉政监督岗等遥 2016 年
起 袁 村里承包了村民委托的
2600 亩土地进行合作社运作袁
从选种尧 育秧尧 耕翻尧 栽插尧
田间管理尧 收割尧 销售全程对

接袁 8 名党员不拿薪金袁 帮助
种尧 管尧 收尧 卖袁 野保姆式冶
服务助力村民离土离地袁 开创
新的增收路径袁 解决了老龄化
种田难问题遥 据统计袁 每年村
里从农机化作业中获得增收 30
多万元遥

文化引领袁 为民生担责遥
党务深度融合文化是沈渎村党
总支理论创新的切入点袁 也是
政治生态尧 文化生态尧 宜居生
态的落脚点遥 去年袁 村党总支
从建载体入手袁 先后投资 430
多万元建起了沈渎尧 大清培尧
小清培等 5 处健康广场袁 与新
农村建设相匹配袁 使污水管网尧
绿化尧 亮化尧 序化尧 景化尧 洁
化一步到位遥 其中袁 沈渎综合
文化服务中心还成为区尧 镇样
板袁 集医疗尧 康复尧 健身尧 文
艺尧 居家养老于一体袁 多功能
特征明显遥 小清培的本善桥尧
道德碑有几百年的历史袁 经过
修缮与保护袁 成为古文化传承

的标志遥 目前袁 村里成立了一
支龙灯队和 4支广场舞表演队袁
有 200多名村民参与其中遥

网格引领袁 为管理担责遥
沈渎村把支部建在网格是金城
镇党员管理的创新模式袁 也是
消除盲区尧 实现互动的有效抓
手遥 网格里开辟了支部驿站尧
法制与道德尧 文化与文明等栏
目袁 还有 6个岗位供流动党员尧
无职党员网格认领遥 该模式从
今年开始覆盖到总支所有党员遥

野三个引领冶 使党总支尧
党员的 野两个作用冶 得到充分
发挥遥 3 年来袁 沈渎村共引进
4900万元项目资金袁 修缮了防
洪保安设施尧 农田水利设施尧
民生服务设施尧 文化健身设施袁
确保了民生事业的健康发展遥
经过水资源尧 地域资源的重组
与整合袁 村固定收入每年以
20%的速度递增袁 去年达到了
230万元遥
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金城镇沈渎村：

“三个引领”促党务深度融合
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本报讯 近日袁记者从区城管局获悉袁我区开
出了针对未将餐厨废弃物与非餐厨废弃物分类存
放的首张罚单遥

据了解袁 负责收运餐厨废弃物的管理人员发
现袁位于东环二路的某大酒店存在将餐厨废弃物与
非餐厨废弃物混装的情况袁管理人员立即督促其及
时整改并加强管理袁但该酒店置若罔闻袁连续几天
依旧如此遥 随后袁执法队员向酒店经营业主发出责
令改正通知书袁要求其立即整改遥事后袁管理人员发
现该酒店仍存在将餐厨废弃物与非餐厨废弃物混
装的情况遥 经进一步调查取证袁区城管行政执法局
依照叶江苏省餐厨废弃物管理办法曳第四十一条规
定袁向该酒店业主开出罚款人民币 10000元的行政
处罚决定书遥

该业主表示认识到错误袁并且目前已经在餐厨
废弃物收集容器上贴上明显标识袁同时对员工进行
了垃圾分类专项培训袁 今后将严格遵守法律法规袁
将餐厨废弃物与非餐厨废弃物分类投放袁积极配合
做好餐厨废弃物收运工作遥

依据叶江苏省餐厨废弃物管理办法曳叶常州市市
区餐厨废弃物管理办法曳袁 我区自去年 10月 1日
起袁对城区纳入收集范围内的餐厨废弃物进行统一
收集尧 运输管理遥 目前城区已有 110余家餐饮企
业尧 单位签订了 叶餐厨废弃物收运协议曳遥 在此袁
城管部门呼吁各餐饮经营单位严格遵守相关法律
法规袁 共同保障食品安全袁 维护城市环境卫生和
良好面貌遥 周晴 孙婷
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本报讯 6月 8日袁 区农林
局组织专家对被列为评审对象
的限制性农药经营申请人进行
集中评审袁 这也是 叶常州市金
坛区限制使用农药经营单位遴
选方案曳 公布以来的首次集中
评审遥

据了解袁 根据 叶江苏省限
制使用农药定点经营布局方
案曳袁 我区共定 8个点袁 其中城

区 3 个袁 尧塘街道尧 金城镇尧
朱林镇尧 直溪镇尧 薛埠镇各 1
个遥 本次遴选工作袁 符合限制
性农药经营要求的经营者报名
工作已经结束袁 当前袁 区农林
局正按照省农委的要求袁 先行
组织实地核查袁 经实地核查符
合限制使用农药经营基本条件
的列为评审对象遥

此次评审依据为申请人报

名时提供的申请材料尧现场核查
表及现场核查报告袁同时申请单
位负责人及其经营人员要进行
现场答辩袁回答专家提问遥 对照
评分标准袁区农林局将根据同一
区域内各申请人的得分高低袁择
优确定定点单位曰 同一区域内袁
有多个申请人获得最高分的袁通
过抽签方式确定定点单位遥

徐欢

我区遴选限制性农药经营单位

本报讯 从 6 月 7 日起袁
我区公路养护人员开始在金武
快速路上进行 野道路创口贴冶
要要要贴缝条袁 对路面裂缝进行
预防性养护作业处理遥

这种公路 野创可贴冶 采用
新材料制成袁 如同加大版的卷
纸袁 撕开保护膜袁 将 野贴纸冶
贴在修补路段的裂缝上袁 有小
裂缝的路面上被贴上一条条黑
色的 野胶带冶袁 就像伤口上贴了
创可贴遥 完成 100 米的路面贴

缝只需要 20分钟袁 相较于先前
运用机械操作袁 同样对 100 米
路面裂缝进行作业袁 先要用扩
缝机扩缝袁 再进行烧油和灌缝袁
尤其热天灌缝以后不能及时通
车袁 而现在处理工艺可实现及
时施工及时通车遥

据了解袁 自去年开始袁 我
区公路部门首次运用 野贴缝条冶
对 G233 渊241 省道冤 道路裂缝
进行修复袁 经过 241 省道试验
段的实施袁 该材料质量稳定尧

施工便捷袁 更为环保尧 高效遥
今年公路部门开始在金武路全
线 12余公里推行使用这一新工
艺袁 预计全部贴缝作业将于 6
月中旬全部结束遥

秦鑫伟 刘玲 蒋建君

公路裂缝怎么办———

野道路创可贴冶环保又高效

本报讯 6月 8日袁 在第
六届中国市县医院论坛开幕
式盛典中袁区人民医院荣膺野星
耀中华要要要最具成长力中国医
院创新之星冶遥

近年来袁 区人民医院在深
化落实医药卫生体制改革中
不断探索发展之路袁全院上下
齐心协力尧 攻坚克难尧 奋发勇
为袁 逐步走出了一条以文化为

引领袁以创新为动力袁以患者满
意度为核心袁以员工获得感为
重心的发展道路袁 并于今年 2
月份荣升为三级医院遥 下一
步袁 区人民医院将进一步补短
板尧 强基础尧 建高地袁 促健
康袁 以 野走在最前列尧 勇当排
头兵冶 的姿态推进医院各项工
作不断稳步向前遥

邵桢

最具成长力中国医院评选揭晓———

区人民医院荣膺创新之星

本报讯 日前袁 区地方海
事处开展为期半个多月的内
河船舶生活污水防污设施专
项检查袁并首次采取野一案一档
一视频冶的执法记录模式袁迈出
推行海事行政执法全程记录制
度的关键一步遥

区地方海事处二中队执法
人员在专项检查活动中袁 发现
九通 568船舶油水分离器无法
正常使用袁 违反了 叶江苏省内
河水域船舶污染防治条例曳 第
七条第二款规定袁 当场下达违

法行为告知书袁 要求立即整改袁
并根据相关规定对船舶进行处
罚遥 对该船舶未正常使用防污
染设备和器材尧 存储容器等违
法案件处理过程中袁 执法人员
通过执法记录仪设备对现场检
查尧 询问相对人尧 文书送达等
全程记录袁 相关视音频数据随
案卷保存袁 并与行政执法尧 调
查取证等相关文书及内部程序
审批表形成覆盖所有行政执法
流程的执法记录遥

蒋建君 陈建忠

区地方海事处：

启用野一案一档一视频冶执法模式

本报讯 考虑到直溪镇距
离城区路途较远袁群众来回奔
波不方便袁区市监局直溪分局
积极与绿泽体检中心协调袁开
展便民上门服务袁为企业食堂尧
学校食堂尧饭店等餐饮经营户
和商超集中办理健康证袁仅半
天时间就为 276人进行了健康
证体检遥

野健康证是健康检查证明,
通过体检中心对餐饮从业人
员进行血尧胸透尧内科尧外科等
项目检验, 合格后才能领取健

康证遥 冶 区市监局直溪分局工
作人员说袁野一周之内体检合格
的居民就能拿到健康证遥 冶届
时袁工作人员将逐一送到从业
人员手中袁让居民真正享受到
高效尧便捷的服务遥

此次健康证体检上门服
务袁解决部分餐饮单位食品安
全意识不高, 忽视从业人员健
康体检等问题袁有效地规范了
餐饮户的经营行为袁为公众饮
食安全提供了保障遥

陈露 左玲

区市场监管局：

体检送上门 服务送到家
近日袁 区水产科普

教育基地联合区新城实
验幼儿园举办了水产科
普进校园活动, 让小朋
友认识尧 了解长荡湖的
特色水产品遥

据了解袁 区水产科
普教育基地是常州市级
科普教育基地袁建有野长
荡渔笛冶 渔业科技展示
厅袁含标本尧活体展示和
多媒体展示袁 配套道具
模型和声尧光尧电系统袁
展示了支撑我区渔业发
展的池塘循环水尧 网围
蟹草轮作尧 蟹池微孔管
道增氧生态高效养殖三
大核心技术遥
吴大荣 左玲 文/摄


